

Federación Mujeres de Cuba ofrece a Michelle Obama su experiencia educativa



La Habana, 15 mar (rhc/agencias).- En una declaración dada a conocer en La Habana, La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) calificó de importante la iniciativa "Let Girls Learn", que impulsa la primera dama estadounidense, Michelle Obama, con el propósito de dar acceso a la educación a 62 millones de niñas en todo el mundo.

En ese sentido la organización cubana ofreció a Michelle su "humilde experiencia" en el trabajo educativo con niñas cuando llegue a Cuba a propósito de la visita que iniciará el domingo a La Habana el presidente Barack Obama.

La FMC -una de las organizaciones de masas creadas por la Revolución cubana- afirmó que el 100 por ciento de nuestras niñas asisten a la escuela independientemente del lugar donde vivan, el color de su piel, si tienen alguna discapacidad o están hospitalizadas".

La FMC recuerda que "una cubana, Leonela Relys Díaz, creó el método 'Yo sí puedo' con el que se han alfabetizado millones de personas en el mundo".

La Federación femenina asegura en su declaración que recibirá a la pareja presidencial "con la hospitalidad y dignidad" que caracteriza a los cubanos y señaló que están "conscientes de que esta visita forma parte del complejo proceso para alcanzar la normalización de las relaciones entre nuestros dos Gobiernos".

Añadió la FMC que esta será una oportunidad para mostrarles lo que hemos logrado en cuanto a igualdad de género y el protagonismo que tenemos las mujeres en la vida política, económica, cultural y social en nuestro país".

Según la FMC los Obama podrán constatar que las mujeres en Cuba reciben "igual salario por igual valor", que "nueve de las quince provincias cubanas tienen al frente del gobierno a una mujer" y que "la administración de justicia está también mayoritariamente en manos femeninas".

La masiva organización, fundada hace 56 años, insistió en que apoya al Gobierno en sus demandas por el cese del embargo estadounidense a la isla, uno de los principales escollos en el actual proceso de normalización entre los dos países, que restablecieron vínculos el pasado julio.

También exigió "el cese de la ocupación del territorio de la base naval de Guantánamo, de la Ley de Ajuste Cubano y la política de pies secos, pies mojados; y la eliminación de los programas injerencistas dirigidos a provocar la desestabilización interna". "Estas políticas atentan contra la seguridad y tranquilidad de nuestras familias", asegura la declaración.

La Federación de Mujeres Cubanas fue fundada en agosto de 1960 por Vilma Espín, y agrupa actualmente a más de 4 millones de afiliadas. Sus labores incluyen "programas específicos para desarrollar en nuestro país una plena cultura de la igualdad y la inclusión social".

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87302-federacion-mujeres-de-cuba-ofrece-a-michelle-obama-su-experiencia-educativa>



Radio Habana Cuba